

鎌倉・お台場での班別活動！ ～6年生修学旅行～

6年生は、5月30日(木)、31日(金)の2泊3日で鎌倉、東京方面へ修学旅行に行ってきました。実行委員会の子どもたちが考えた、修学旅行のめあては、「①東京や神奈川の歴史や自然を学ぼう、②グループ活動では、ゆずり合い協力し合おう、③健康や安全に気を付けて、ルールを守って行動しよう、④今泉小の代表として、責任ある行動をしよう」です。

1日目は、高徳院・長谷寺・銭洗弁天・小町通りなど鎌倉での班別行動、2日目は、国会議事堂の見学と、日本科学未来館・フジテレビ・ダイバーシティ東京などお台場での班別行動でした。

子どもたちは、2日間、めあてを守って、楽しく過ごしていました。



佐藤栄一市長 来校！ ～市長 ふれあいトーク～

市長のふれあいトークは、子どもたちとの対話を通して、子どもたちに市政をより身近に感じてもらうために行われています。毎年、市長は、5校程度、学校を訪問されています。

本校には、6月4日(火)に、佐藤市長が来校されました。

当日は、市長が全学級の授業を参観した後、6年生への特別授業が実施されました。特別授業では、宇都宮市の歴史や特産物、魅力などについてお話しされました。給食の時には、ビデオメッセージという形で、子どもたちに目標に向かって頑張ることの大切さについてお話しされました。



きれいなプールで、水泳開始！ ～プール開き～

子どもたちが楽しみにしている水泳の学習が始まりました。6月10日（月）はプール開きでした。校長と体育主任でプールを清め、子どもたちの安全を祈願しました。午前中は雨模様でしたが、午後は天気が回復して、5年生がプールに入ることができました。

無事、プール開きが行えたのも、機動班の方たちや6年生と5年生のプール清掃のおかげです。感謝の気持ちを忘れずに、安全に楽しく活動してほしいと思います。



特別教室等を複合化した体育館への改築！～実施設計 開始～



昨年12月の市議会一般質問で取り上げられ、地区コミュニティ協議会やPTA役員会などの各種会議や、授業参観時にお知らせしましたとおり、本校の体育館の改築が始まります。

5月16日（木）に市教委の説明がありました。当日は、学校の管理職の他、各自治会長、PTA役員の皆様にお集まりいただいて、学校管理課の職員の話をお聞きしました。

【改築の理由】

- ・体育館が築後46年を経過して老朽化しているとともに、児童数の増加によりアリーナの面積が狭くなっている。
- ・校舎の増設や駐車場の確保により、校庭の面積が大きく減少している。
- ・子どもの家の利用者が定員を超えていて、今後も利用者の増加が見込まれる。
- ・今後、児童の増加とともに教室不足が見込まれる。

【新体育館の基本仕様】

- ・鉄筋コンクリート造の3階建て
- ・アリーナ面積を、472㎡から690㎡に拡張
- ・多目的トイレやエレベーターを設置して、バリアフリー化
- ・建物の1階部分に、理科室などの特別教室と子どもの家を配置して、体育館（2階にアリーナ、3階に更衣室）にする。

※1階に移設した特別教室の後は、教室に改修する予定

【スケジュール】

- ・令和6年度…実施設計
- ・令和7・8年度…体育館の解体と建築
- ・令和9年度…本校舎の特別教室を教室に改修

説明の概要は以下のとおりです。

今後、市教委は、建物の1階に配置する特別教室について学校の意見を聞きながら、実施設計を進めるそうです。

体育館の改築につきましては、随時情報提供をしておりますので、ご協力をお願いいたします。